



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

OBSERVA OBRA DE PICASSO. — Nueva York, julio 24. La actriz Lauren Bacall en la exhibición de obras de Picasso en el Museo de Arte Moderno de Nueva York.

Grandes Bajas Tienen Rusos en Afganistán

ISLAMABAD, Pakistán, julio 24. (AP). — El Gobierno afgano instalado por los soviéticos anunció hoy planes para reforzar al Ejército. "a fin de hacer frente al creciente peligro" para el país. Entretanto, musulmanes rebeldes anticomunistas afirmaron haber dado muerte a casi 1,000 soldados soviéticos y afganos en recientes batallas.

Radio Kabul, de propiedad estatal, anunció en una transmisión captada aquí los planes del Gobierno del Presidente Babrak Karmal, de incrementar las filas tanto del Ejército

como de la Policía. Desde que los soviéticos volcaran alrededor de 80,000 tropas en Afganistán, desde diciembre pasado, se han producido deserciones de soldados del Gobierno afgano, en cantidades cada vez mayores, que han ido a unirse a los rebeldes musulmanes.

Analistas militares aquí estiman que la fuerza del Ejército afgano se redujo de hace dos años atrás, cuando los comunistas ascendieron al Poder en Afganistán, a los 35,000 que fi.

—Favor pase a la página 13.

Dentro de 20 Años Puede Ocurrir Desastre Mundial

WASHINGTON, julio 24. (AP). — La civilización tiene unos 20 años para actuar antes de que la pobreza extendida, la desnutrición, el exceso de población, la escasez de alimentos y un deterioro de los recursos hídricos y atmosféricos del planeta provoquen un desastre mundial, pronosticó el Gobierno norteamericano.

El estudio del Gobierno de Estados Unidos, dado a conocer hoy, advierte que el mundo enfrentará esos problemas a menos que

las naciones cooperen como nunca antes para evitarlos.

En respuesta al "informe global sobre el año 2000 al Presidente", Jimmy Carter escribió a los principales funcionarios del Gobierno que, "a menos que las naciones del mundo adopten rápidas y decisivas medidas para detener las tendencias actuales, los próximos 20 años verán una continuación de los serios problemas de alimentación y

—Favor pase a la página 24.

Vietnam Impide Reparto Alimentos en Camboya

NONG CHAN (Frontera de Tailandia-Camboya), julio 24. (UPI). — Soldados vietnamitas, que cobran impuestos ilegales por su cuenta a los que tratan de llegar a los puestos internacionales de ayuda que reparten alimentos, están impidiendo que miles de camboyanos reciban la ayuda a que tienen derecho.

"Si usted no tiene dinero, usted no come hoy en Camboya", dijo Sem Kuon, periodista que dejó a su esposa y sus cuatro hijos en Battag para venir a

buscar comida en este campamento casas de paja y de bambú, a 240 kilómetros al este de Bangkok.

Sem dijo que los soldados vietnamitas que ocupan las barricadas erigidas en los caminos le exigieron el equivalente de 12 dólares para dejarlo pasar con su carro tirado por bueyes para ir al Centro de Distribución, que está a ambos lados de la frontera.

"Hay miles de personas que quieren venir, pero

—Favor pase a la página 24.

Más Acusados en Complot son Ejecutados en Irán

BEIRUT, julio 24. (UPI). — Otros 20 militares implicados en una conjura para al Ayatollah Ruhollah Khomeini fueron fusilados hoy, mientras el Consejo Revolucionario Islámico responsabilizó a Estados Unidos por el intento de golpe y por un atentado que causó más de 100 bajas.

Informes de Kuwait señalan que los funcionarios definieron como "un nido de espías" al Hotel Intercontinental, donde se alojan los pocos periodistas extranjeros que siguen en el país.

Las versiones de Kuwait, que no pudieron ser confirmadas en otras fuentes, señalan que los pe-

riodistas estaban dejando el hotel, temiendo que fuera ocupado por los militantes que ocuparon la Embajada norteamericana.

Los informes señalan también que cinco gerentes del Hotel fueron despedidos después que las autoridades los acusaron de "suministrar protección y comodidades a periodistas extranjeros".

Mientras tanto, se esperaba que el Presidente Abolhassán Bani-Sadr anuncie pronto el nombre del Primer Ministro, una medida que acercará al Parlamento un paso más hacia el debate acerca de los 52 rehenes norteamericanos.

Bani-Sadr estaría negociando la decisión con sus rivales fundamentalistas que controlan el Parlamento, el cual debe ratificar el nombramiento.

Dos candidatos surgen como más probables: El Ministro de Educación, Mohammed Ali Rajai, y el Jefe Interino de Policía, Mostafa Mir-Salim, quien ayer se reunió con Khomeini y con Bani-Sadr.

Las ejecuciones llevaron a 30 el número de oficiales de las Fuerzas Armadas

fusilados en relación con el denunciado golpe contra Khomeini.

Radio Teherán dijo que los 20 oficiales del Ejército y la Fuerza Aérea fueron ejecutados en la cárcel Evin, de Teherán, poco después del amanecer.

A su vez, el Consejo Revolucionario denunció que "la mano de Estados Unidos" está detrás de las bombas que ayer dejaron en Teherán 6 muertos y 100 heridos.

OEA Condena el Golpe Militar en Bolivia

WASHINGTON julio 24 (AP). — La Organización de los Estados Americanos condenó de hecho hoy al régimen militar boliviano encabezado por el General Luis García Meza por haber abortado el proceso de normalización de la vida democrática de ese país.

Al mismo tiempo pidió a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos que abra una investigación sobre las denuncias de que se han producido all gravísimas violaciones a los derechos fundamentales de la población.

El Consejo domóro para mañana la votación de la

medida, pero desde que 15 países anunciaron que estaban listos para endosarla, la cuestión pendiente es sólo una normalidad. La mayoría requerida es 14.

El delegado alterno de Bolivia, Jorge Suroco, leyó una declaración justificando el golpe que derrocó la semana pasada el régimen constitucional, pero esa fue la única voz que se alzó en la sala en defensa del pronunciamiento.

Los delegados del Perú, México, Panamá, Ecuador, Colombia, Venezuela, Honduras, Nicaragua, El Salvador, Costa

—Favor pase a la página 13.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SOBREVIVE A ACCIDENTE. — Sherman Oaks, California, julio 24. El famoso comediante Richard Pryor, quemado seriamente en un accidente en su hogar, el mes pasado, concedió la primera entrevista desde el incidente a la periodista Barbara Walters.

Asesinan a Violinista en Nueva York

NUEVA YORK, julio 24. (AP). — El cuerpo desnudo y maniatado de una violinista que desapareció durante el intervalo de una función ayer en la Opera Metropolitana de esta ciudad, fue encontrado en un conducto de ventilación esta mañana, informó la policía.

La víctima, Helen Hagnes Mintiks, de 30 años, había estado tocando con la orquesta para el Ballet de Berlín, que actúa en ese teatro desde el 15 de julio.

La joven dejó la orquesta luego del primer intervalo y no apareció en la cita acordada con el bailarín Valery Panov, debido a lo que la policía describió como "una discusión artística". Desde entonces no se la vio más.

Preguntada si Panov era un sospechoso, la policía respondió: "Desde luego que no".

Un funcionario de la Federación norteamericana de Músicos dijo que Mintiks, que usaba profesionalmente su nombre de soltera, Hagnes, era miembro del Sindicato de Músicos y tocaba con varias orquestas sinfónicas.

Dominan Rebelión en Isla de Nuevas Hébridas

SIDNEY, Australia, julio 24 (AP). — Con el desembarco de 200 soldados franceses y británicos en la isla de Espiritu Santo, finalizó hoy la rebelión de Nueva Hébridas, una semana antes de que el Archipiélago obtenga su independencia.

No se disparó un solo tiro y los rebeldes, que se

—Favor pase a la página 13.

López Portillo Inicia Hoy Gira por Tres Países

MEXICO, D.F., julio 24 (AP). — El Presidente José López Portillo inicia mañana un recorrido político de 13 días por Costa Rica, Brasil y Cuba, que incluye una "escala técnica" en Venezuela, donde sostendrá conversaciones con su colega Luis Herrera Campins.

El programa oficial de la gira destaca los actos protocolarios, pero de acuerdo con funcionarios de la Cancillería, el objetivo básico será alcanzar

—Favor pase a la página 13.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EXPRESA CONDOLENCIA. — Londres, julio 24. Lord Snowdon sale del hotel Dorchester, de Londres, después de expresar sus condolencias a Lynn Frederick, viuda del comediante Peter Sellers, que murió en Londres en un ataque al corazón.